

**KONSEP PENGUATAN KEYAKINAN BERAGAMA DALAM  
ALQURAN MENURUT PARA MUFASSIR DAN  
KORELASINYA DENGAN METODE *SMART LIFE ENERGY***

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Tugas Akhir  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)  
Dalam Ilmu Alquran dan Tafsir**



**Oleh :**

**MUHAMAD ILYAS  
E03214011**

**PRODI ILMU ALQURAN DAN TAFSIR  
FAKULTAS USHULUDDIN DAN FILSAFAT  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL  
SURABAYA  
2018**

**KONSEP PENGUATAN KEYAKINAN BERAGAMA DALAM  
ALQURAN MENURUT PARA MUFASSIR DAN  
KORELASINYA DENGAN METODE *SMART LIFE ENERGY***

**SKRIPSI**

**Diajukan kepada  
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya  
Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan  
Dalam Menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu (S-1)  
Ilmu Alquran dan Tafsir**

**Oleh:**

**MUHAMAD ILYAS  
E03214011**

**PRODI ILMU ALQURAN DAN TAFSIR  
FAKULTAS USHULUDDIN DAN FILSAFAT  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL  
SURABAYA  
2018**





























Hal ini di sebabkan beberapa faktor yang mereka alami dan juga pula bisa dari seberapa besar pesan dan kesan dari nabi dan rasul yang sampai pada hati orang tersebut. tak luput pula semua nabi juga telah mendapat pesan utusan untuk meyakini atas kekuasaan Allah SWT, dan tidak itu pula semua nabi juga di perintah menjalankan kewajiban dalam berbagai seperti shalat dan lain-lain.

Dalam mejalani perintah dan syari'at Allah SWT memang perlu pada diri seseorang menguatkan keimanan atau keyakinannya. Karena dengan menguatkan keyakinan atau keimanan kepada Allah SWT rasa kedekatan diri kepada-Nya pasti akan terasa.

Dalam penguatan keyakinan pada diri seseorang ada sebuah energy yang tertera pada diri seseorang yang dapat mengendalikan kekuatan keyakinan pada hati seseorang tersebut. Jik seseorang akan menguatkan keyakinan ialah dengan cara mengendalikan energy positif pada dirinya.

Energy positif ini bisa dikendalikan agar mengarah kearah ke arah atau sasaran yang baik. Jika energi positif ini dikendalikan maka otomatis kekuatan keyakinan akan tumbuh dengan sendirinya karena energi positif ini mengendalikan poros pikiran pada diri manusia.

Energy positif ini bisa dinamakan dengan nama lain *smart life energy*. Smart life energy ini mengendalikan pikiran pada manusia. Dengan akal pikiran inilah manusia bisa terpengaruhi suasana hatinya. Jika pikiran manusia itu membaik dan terarah ke hal-hal yang positif maka kekuatan keyakinan akan tumbuh pada hati seseorang tersebut.



Smart life energy ini tidak hanya bisa mengendalikan pikiran manusia saja tetapi juga bisa mengubah keadaan aura pada diri seseorang menjadi lebih baik yakni menjadi cemerlang dan terpancar. Jika *smart life energy* jika dapat mempengaruhi diri seseorang maka perasaan seseorang akan merasa lebih tenang.

Dalam keterangan diatas ada salah satu cara menguatkan keyakinan dengan cara menggunakan metode *smart life energy* yakni dengan cara membuka aura pada diri seseorang, jika aura pada diri seseorang telah terbuka maka *life energy* akan muncul dan memancarkan cahaya kekuatan keyakinan.

Dengan ini seseorang tak juga dengan cara smart life energy membuka aura agar keyakinan bertambah dengan cara Alquran juga sudah terbukti bahwa banyak cara-cara membuka aura pada diri seseorang dengan keterangan bagaimana kolerasi diantara kedua cara tersebut dalam membuka aura agar keyakinan menjadi kuat, oleh karena itu penulisan pada skripsi ini akan mengangkat judul : “*Konsep Penguatan Keyakinan Beragama Dalam Alquran Menurut Para Mufassir Dan Korelasi Dengan Metode Smart Life Energy*”

## **B. Identifikasi Masalah**

1. Bagaimana pengertian keyakinan beragama ?
2. Bagaimana ayat-ayat yang membahas tentang penguatan keyakinan beragama ?
3. Bagaimana pengertian *metode smart life energy* ?
4. Bagaimana konsep penguatan keyakinan beragama dalam Alquran ?

















3. Al-Hafidz Imaduddin Ismail Ibn Kaşır, Tafsir Alquran al-‘Ađım, Bairut: Dar al-Kitab al-Alamiyah, 2000.
  4. Kementerian Agama RI, Alquran dan Tafsirnya, Jakarta, Widya Cahaya: 2011.
- b. Data Sekunder
1. Islam Antara Keyakinan dan Praktik Ritual. Mahmoud M. Ayoub. AK Group. Buku karya Eni Mukhlis, Sejarah Kebudayaan Indonesia (Sistem Sosial), Jakarta : PT.Raja Grafindo Persada, 2000.
  2. Hadiri Abdurrazaq, Energi Beragama untuk Bahagia Dunia Akhirat, Jakarta: Yayasan Baiturrahman dan Haqsmart, 2016.
  3. Muhammad Ridha al-Mudaffar, Aqāid al-Imāmiyah, Iran: Jami’ al-huquq mahfudzah lilmarkaz, 1422 .
  4. T. Browne, 5 Aturan pikiran Menggunakan Kekuatan Pikiran Untuk mendapatkan apa yang kita inginkan, Jakarta:Gramedia Pustaka Utama,2008.
  5. Muhammad Naim Yasin, yang menguatkan yang membatalkan iman (kajian rinci dua kalimah syahadah), Jakarta: Gema insani Press, 1990.
  6. Ibrahim Pernah Atheis, Agus Musthofa, padma press. Surabaya. 2012.
  7. Islam Antara Keyakinan dan Praktik Ritual. Mahmoud M. Ayoub. AK Group. Yogyakarta. 2004.
  8. Tertius Lantigimo, *rahasia bagaimana memanfaatkan kekuatan pikiran anda tanpa mantra*, Palu: Ebook, 2009.



































## 2. Ailnul-yaqin

Ilmul-yaqin adalah ‘ainul yaqin, yaitu keyakinan yang diperoleh berdasarkan pembuktian dan penyaksian, melihat dengan mata kepala sendiri, tanpa perantara atau media. Pemaknaan ini bisa kita kaitkan dengan definisi *ihsan*, yakni an-ta’buda Allaha ka-annaka tarahu, wa-in-lamtakun tarahu fa-innahu yaraka – hendaklah kausembah Allah seakan-akan melihat Dia. Jika kau tidk bisa melihat Dia, (yak inilah) sesungguhnya dia melihatmu.

Melihat Allah artinya kita menyaksikan kebenaran dengan mata kepala sendiri, tanpa perantara. Kebenaran yang kita lihat dengan ainul-yaqin bukan hanya berupa bahan petunjuk atau sekedar persepektif, tetapi benar-benar nyata kita saksikan dengan mata kepala kita sendiri.

Demikian pula perihal keburukan. Dinyatakan dalam surah al-Takatsur bahwa kita benar-benar akan melihat dengan ainul yaqin akibat dari gaya hidup bermegah-megahan – dengan harta, keturunan, pengikut, kedudukan semacam-macamnya – yan melalaikan kita kepada ketaatan.

## 3. Haqqul yaqin

Inilah keyakinan yang tak terbantahkan, tidak hanya didasari pengetahuan dan pengelihatan, melainkan dialami dan dirasakan secara langsung. Keyakinan di level haqqul-yaqin tak bisa di gamabarkan seutuhnya dengan kata-kata. Kita diberi tahu perihal surga dan neraka melalui penggambaran-penggambaran sebagai ilmu. Pada saatnya, apa yang digambarkan itu akan nyata kita lihat dan benar-benar akan kita rasakan.

















di sekeliling kita. Ayat-ayat Allah dapat dibaca pada segala sudut alam ini dengan alat ilmu pengetahuan. Semua menunjukkan bahwa Allah itu Esa adanya.

*“dan kepada tuhan merekalah, mereka itu bertawakkal”*

Bertawakkallah artinya ialah berserah diri. Imam as-Syafi'i, Imam Ahmad bin Hambal dan Imam Abu Uba'id, mengartikan bertawakkal kepada Allah SWT itu ialah tidak berharap kepada yang lain, dan tidak berserah diri atau menyerahkan segala untung nasib dan pekerjaan kepada yang lain. Tawakkal disini tentu saja tidak berkali-kali mengabaikan ikhtiar. Karena sekali telah takut mendengar nama-Nya disebut, niscaya dibuktikan rasa takut itu dengan rasa kepatuhan melaksanakan yang diperintahkan dan menjahui yang dilarang. Kalau sudah bertawakkal kepada Allah, niscaya lebih lagi mempercayai bahwa segala sesuatu yang diturunkan Allah kepada kita, mustahil akan membawa celaka kita.

Mujahid mengatakan bahwa orang yang bergetar hati mereka karena rakut apabila nama Allah disebut orang, bahwa itulah dia sifat mu'min yang sempurna iman. Takut kalau terlambat atau lalai, takut kalau yang dikerjakan ini tidak sepenuhnya menurut yang diaturkan oleh Allah.

Sufyan as-Tauri berkata: “aku mendengar as-Suddi menafsirkan ayat ini, maksudnya ialah ada seseorang yang bermaksud hendak berbuat suatu maksiat. Tiba-tiba sedang ia hendak mengerjakannya, datang orang berkata: Takwalah engkau kepada Allah, kawan!’, lalu gentarlah hatinya mendengar teguran itu dan segera ia kembali kedalam jalan yang benar.” Dan said bin Jubair berkata:









Sebagian ahli tafsir berpendapat bahwa yang dimaksud dengan menurunkan ketenangan dalam hati orang-orang yang beriman ialah menghilangkan perbedaan pendapat yang terjadi di antara para sahabat Rasulullah saw tentang perjanjian Hudaibiyyah. Dengan timbulnya ketenangan hati, semua sahabat Nabi akhirnya mengikuti keputusan Rasulullah. Diriwayatkan bahwa Umar bin Khattab termasuk diantara sahabat yang tidak menyetujui perjanjian Hudaibiyyah sehingga beliau berkata, “ Bukankah kita pada jalan yang hak, sedangkan mereka di jalan yang bathil ?” Dengan rahmat Allah, perbedaan pendapat itu hilang. Para sahabat menyadari kebenaran pendapat Rasulullah saw, termasuk Umar bin Khattab yang akhirnya menyetujui pendapat Rasulullah.

Ayat ini berarti umum dan dapat pula berarti khusus. Dalam arti umum, ayat ini berarti bahwa Allah akan menanamkan ketenangan hati, kesabaran, dan ketabahan, bagi setiap orang yang beriman sehingga tidak ada lagi perbedaan pendapat diantara mereka yang menimbulkan perpecahan. Hanya orang-orang yang kurang imannya saja yang mudah berselisih dengan orang yang beriman lainnya. Sedangkan arti khususnya adalah bahwa Allah menimbulkan ketenangan hati pada setiap orang yang bersama Rasulullah dalam menghadapi perjanjian Hudaibiyyah. Arti khusus inilah yang dimaksud dalam ayat ini karena ini yang sesuai dengan sebab turunnya.

Allah menerangkan bahwa Dialah yang mengatur dan menguasai langit dan bumi. Dia mempunyai “tentara langit” dan “tentara bumi”, yang dapat

















besar. Empat puluh hari kemudian, terbentuklah jaringan-jaringan yang dipenuhi pembuluh-pembuluh darah. Empat puluh hari kemudian, terlihatlah calon janin yang terbentuk seperti darah yang mengental.

Kemudian setelah empat puluh hari berikutnya terbentuklah janin yang melekat pada dinding rahim. Pada saat itulah, mulai terlihat tanda-tanda kehidupan jantung bayi itu mulai berdenyut. Denyut jantung bayi itu telah dapat di dengar apabila orang menempelkan telinganya dibagian perut ibu sedang mengandung. Sejak terjadinya pembuahan dalam dalam kandungan ibu sampai kepada terlihatnya tanda-tanda kehidupan, diperlukan waktu empat bulan. Lima bulan sepuluh hari setelah itu, lahirlah janin dari kandungan.

Sejak itulah bayi itu bernafas dengan paru-parunya yang telah mulai bekerja, dan sejak itu pula ia berangsur-angsur melepaskan diri dari ketergantungannya kepada orang tuanya, terutama kepada ibunya. Dia telah diberi akal, perasaan dan kemampuan bekerja sehingga dengan kemampuan yang di berikan itu, ia telah dapat melaksanakan tugas hidupnya sebagai khalifah Allah di muka bumi. Akhirnya ia menjadi tua dan meninggal dunia. (Ghafir (40);67) *“Dia-lah yang menciptakan kamu dari tanah kemudian dari setetes mani, sesudah itu dari segumpal darah, kemudian dilahirkannya kamu sebagai seorang anak, kemudian (kamu dibiarkan hidup) supaya kamu sampai kepada masa (dewasa), kemudian (dibiarkan kamu hidup lagi) sampai tua, di antara kamu ada yang diwafatkan sebelum itu. (kami perbuat demikian) supaya kamu sampai kepada ajal yang ditentukan dan supaya kamu memahami(nya)”*.

Dengan memperhatikan proses penciptaan manusia, bagaimana sulit dan ruwetnya hukum-hukum yang berlaku dalam penciptaan itu, orang yang sadar akan mengakui kekuasaan dan keagungan Allah, Tuhan yang Maha Esa.

Allah menunjukkan juga tanda-tanda kekuasaan dan keagungan-Nya yang terdapat pada kejadian dan kehidupan binatang melata yang beraneka ragam, jenis, macamnya, dan cara-cara kehidupannya. Dengan memperhatikan bentuknya, orang dapat membedakan binatang. Ada binatang yang beruas tulang belakang yang dalam Ilmu Hayat disebut "*vertebrata*", ada yang tidak beruas tulang belakang "*invertebrata*". Binatang yang beruas tulang belakang dibagi atas beberapa bagian seperti mamalia (binatang menyusui), jenis burung (*aves*), jenis binatang melata (*reptilia*), jenis binatang yang hidup di darat dan di air (*amphibia*), jenis ikan (*pisces*).

Binatang yang tidak beruas tulang belakang dibeda-bedakan lagi menjadi beberapa bagian seperti binatang berkutu (*insektifora*), binatang lunak (*mollusca*), hingga binatang yang bersel satu (*protozoa*). Tiap-tiap jenis dan macam binatang itu mempunyai hukum-hukum dan ketentuan-ketentuan sendiri-sendiri yang disusun dengan rapi seperti cara hidup, makananya, cara berkembang biak, cara mempertahankan hidup, sampai keagungan faidhahnya. Dan hal-hal yang diterangkan itu akan menjadi iktibar dan pelajaran bagi orang-orang yang mau berpikir dan ingin mengetahui betapa Maha Tingginya Ilmu Penciptaanya, dengan demikian, akan memperkuat iman dan hatinya.



















bertambah ta'at dan bertambah keimananya dengan cara melaksanakan perintah-perintah Allah dan menjahui semua larangannya.

Ayat-ayat Alquran merupakan kalimat-kalimat yang mengandung makna yang begitu dalam, yakni yang bersangkutan paut dengan dalil-dalinya Allah SWT tentang peraturan agama dan larangannya. Jadi ayat-ayat Alquran perlu digali agak begitu mendalam maknanya, karena semakin mengerti tahu makna isi kandungan yang terkandung dalam Alquran maka akan semakin cepat seseorang terbawa jiwanya terpengaruhi dengan isi kandungan Alquran tersebut. Jika seseorang semakin mendalam niscaya keyakinan yang diperoleh juga akan lebih mendalam lagi.

Jika seseorang hatinya terdengar lantunan ayat-ayat suci Alquran ketika hatinya luluh maka jiwa perasaan seseorang juga akan ikut mempengaruhi efektivitas seseorang dalam berbuat sesuatu. Jika seseorang tersebut melakukan perbuatannya terlihat semangat dan tidak loyo maka orang tersebut sudah terkena efek bacaan lantunan ayat-ayat Alquran yang dibacakan tersebut. Jika seseorang masih belum merasakan tanda-tanda jiwanya tergoyah maka ayat-ayat Alquran yang dibacakan tadi masih belum terangsang dalam jiwa dan pikirannya.

Karena tak hanya perbuatan dan amal saja yang dapat mempengaruhi bertambahnya imannya seseorang. Dalam penafsiran ini juga menyebutkan ilmu sebagai sarana bertambahnya imannya seseorang. Seperti diatas telah disebutkan yakni bagaimana ilmu cara menggali makna Alquran lebih mendalam yang nantinya akan dapat mempengaruhi hasil yang maksimal. Yakni semakin dalam









Pada surat al-Fatah ayat 4 pada penafsiran kemenag dikatakan bahwa ketenangan hati pada diri seseorang ialah merupakan nikmat dari Allah SWT. Yang bisa merasakan ketenangan hati seperti inilah hanyalah orang-orang yang beriman. Pada penafsiran ini dikatakan bahwa ketenangan hati bisa menambahkan keimanan pada hati seseorang.

Pada penafsiran surat al-Fatah ini dijelaskan bahwa jika seseorang telah merasakan ketenangan pada hatinya kemudian setelah itu akan bertambahnya imannya. Yang memberi ketenangan hati ini ialah tiada lagi melainkan Allah SWT. Kemudian jika seseorang telah bertambah imannya niscaya seseorang tersebut tidak akan dapat tergoda dengan adanya perselisihan, seperti perselisihan perjanjian Hudaibiyah pada masa nabi Muhammad SAW. Karena pada waktu itu dengan selesainya keputusan Rasulullah Saw maka saat itu para sahabat hatinya akan menjadi tenang setelah merasa tenang maka bertambahlah imannya mereka.

Pada penafsiran ini imam al-Bukhari mengatakan bahwa intensitas kadar iman seseorang itu tidak selalu stabil dan membaik. Pada suatu saat bisa saja bertambah dan berkurang kadarnya. Dengan ini tergantung bagaimana kita rajin memupuknya dalam setiap hari yakni dengan langkah-langkah yang sudah tertera di atas seperti menyebut nama Allah atau di bacakan ayat-ayat suci Alquran.

#### d. Melihat Eksperimen Alam

Pada surat al-Baqarah ayat 260 pada penafsiran Muhammad Ibrahim pada kitab Jami' al-Ahkam menjelaskan bahwa nabi Ibrahim pada ayat tersebut

meminta pembuktian kepada Allah SWT agar keyakinannya bisa bertambah ke maqam derajat yang lebih tinggi. Karena sesungguhnya nabi Ibrahim telah meyakini adanya Allah SWT tetapi beliau bertujuan agar meningkatkan derajat keyakinannya dari *ilmul yaqin* menjadi *ainul yaqin*.

Nabi Ibrahim memang melakukan permintaan untuk menambah keyakinannya kepada Allah SWT dengan cara Allah SWT supaya menghidupkan lagi makhluk yang telah mati. Kemudian seketika itu Allah SWT membuktikan kekuasaannya di depan nabi Ibrahim bagaimana proses penghidupan makhluk yang telah mati. Tujuan nabi Ibrahim dalam permintaan ini ialah melainkan hanya agar hati nabi Ibrahim agar merasa tenang. Jadi jika hati nabi Ibrahim telah merasa ketenangan maka akan bertambahlah kekuatan keyakinan pada diri nabi Ibrahim.

Pada surat al-Anfal pada ayat 4 pada penafsiran ini menurut Al-Thabari dan ulama mufasssur yang lain berbeda pendapat mengenai akata *thuma'ninah* ada yang memaknahi untuk lebih meyakinkan, menambah keyakinan, menambah keimanan yang dimaksud ini ialah keimanan yang sudah kemudian ditambah keimanan lagi, yang terakhir ada yang berpendapat bermakna yang bertujuan untuk menenangkan fikiran saja. Jadi dalam masalah menambah kekuatan keyakinan hal fikiran juga berpengaruh karena perlunya manusia dalam tafakkur billah.

Pada penafsiran ini al-akhfasy berpendapat bahwa nabi Ibrahim tidak hanya melihat kekuasaan Allah dengan hati tapi melainkan dengan kedua matanya. karena jika melihat dengan hati ialah hanya saja merasakan dengan apa

itu yang terjadi tapi kedua mata tidak merasakan dan melihat secara langsung. Jika nabi Ibrahim hanya saja melihat dengan perasaan maka derajat keyakinan Ibrahim masih pada strata ilmu yaqin. Tetapi jika Ibrahim telah melihat kekuasaan Allah tersebut dengan mata maka strata tingkat keyakinan nabi Ibrahim menjadi a'inul yaqin.

Pada surat al-An'am ayat 75 pada penafsiran kemenag dijelaskan bahwa saat itu supaya nabi Ibrahim mempunyai keyakinan terhadap keesaan Allah, dari sejak kecil nabi Ibrahim juga telah melihat terciptanya kebesaran Allah karena kelak suatu saat nanti jika beliau sudah menginjak umur baligh dia dapat mayakini apa yang telah ada selama ini.

Nabi Ibrahim dilibatkan kebesaran Allah SWT mulai dari keagungan dan keindahan yang menjulang seperti di bumi menjulangnya ketinggian gunung dan terbentang hamparan lautan yang begitu luas yang seperti tak ada batas. Dengan berada di bumi juga terlihatnya bentangan dan keindahan langit yang tak ada batas dari ukuran ketinggian dan luasannya.

Ibrahim dilibatkan keadaan alam sekitar sejak kecil dan nanti kelak ketika dewasa agar dapat mempercayai bahwa semua alam yang membentang ini ialah ciptaan Allah. Karena tak ada satu pun manusia dan golongan jin dan golongan malaikat yang sanggup menyaingi ciptaan Allah SWT mengenai alam semesta. Dengan ini nabi Ibrahim ketika dewasa akan menggunakan akal fikirannya untuk memikirkan keagungan Allah SWT.

Meski keadaan tentang alam tersebut sudah di ketahui sejak kecil dan dapat dilihat secara kasat mata, karena sejak kecil dimana-mana seseorang tidak akan menggunakan secara penuh akal fikirannya. Saat dewasa lah manusia akan menggunakan akal fikirannya lebih banyak dari pada masa kecil. Dengan sebab inilah Ibrahim saat dewasa biar berrfikit dengan ada ciptaan Allah SWT.

Memang sudah terbukti ciptaan Allah mulai zaman ajali manusia tidak ada yang sanggup merubah bentuknya atau pun posisinya. Tetapi manusia hanya bisa merusaknya dengan tingkah laku bathil yang ada pada diri manusia. Dengan inilah kekuasaan Allah SWT telah terbukti keagungannya. Seperti Firman Allah dalam surat Al-Rūm (30) ayat:41 *“Telah nampak kerusakan di darat dan di laut disebabkan karena perbuatan tangan manusi, supay Allah merasakan kepada mereka sebahagian dari (akibat) perbuatan mereka, agar mereka kembali (ke jalan yang benar).”*

Terciptanya kebesaran Allah ini ialah terciptanya alam semesta seisinya yang terdiri dari langit dan bumi. Pembuktian kebesaran Allah ini di tunjukkan kepada nabi Ibrahim melainkan bertujuan agar nabi Ibrahim tidak terpengaruhi dengan lawannya yakni kaum musyrikin, kemudian juga untuk meningkatkan keyakinan nabi ibrahim kederjat ainul yaqin.

Pada surat an-Naml ayat 14 Mufassir Muhammad Ibrhaim pada kitab Jami' al-Ahkam menjelaskan tentang kemu'jizatan yang dibawa oleh nabi Musa. Yang bisa merubah tongkatatnya menjadi ular. kemudian pada saat itu para kaum nabi Musa telah melihat kemu'jizatan yang telah dibawa nabi musa, jika para





Mengenai penciptaan manusia yang dulunya berasal dari janin yang dihasilkan oleh kedua pasangan dan kemudian tumbuh didalam tubuh yakni dalam kandungan seorang ibu. Kemudian secara perlahan semakin berkembang biak menjadi besar semakin lama akan melepaskan diri untuk hidup sendiri yang dan kemudian lahirlah menjadi seorang bayi. Waktu dalam proses alamiyah tersebut juga memerlukan waktu yang agak lama kurang lebih 9 bulan dalam kandungan.

Dengan prses alamiyah tersebut terlihat kekuasaan Allah SWT dalam membentuk bagaimana bentuk manusia dari awal hingga menjadi bentuk yang sempurna. Kemudian bermacam-macam hewan yang bertulang belakang dan juga yang tidak bertulang belakang. Tak lain semua itu hanyalah atas kekuasaan Allah SWT.

Pada ayat ini manusia di perintahkan untuk meyakini keagungan dan kekuasaan Allah. Karena semua yang ada di dalam muka bumi ini ialah termasuk makhluk Allah meski itu yang terlihat indah dan yang terlihat tidak indah, cara meyakiniya ialah salah satunya dengan cara merenung dan berfikir bagaimana atas kekuasaan Allah SWT yang selama ini telah terjadi.

Pada surat al-sajadah ayat 12 pada penjelesan penafsiran kemenag ayat ini memang secara esensi belum terbukti secara nyata. Tetapi pada ayat ini para mufassir menjelaskan bahwa kaum yang tidak meyakini adanya hari pembalasan di hari kelak saat itu mereka akan merasa malu dan menyesal beserta akan menundukkan diri kepada Allah SWT.

Karena pada waktu itu telah terbukti hari akhir telah terjadi sedangkan mereka masih belum mempunyai amal-amal yang baik sebagai bekal pada hari itu. Dengan sebab inilah mereka merasa menyesal kemudian sesat mereka dihadapan Allah SWT mereka merasa malu dan merasa hina seperti seseorang yang sudah tidak ada gunanya lagi untuk hidup selama ini.

Menurut penafsiran Muhammad Ibrahim pada kitab Jami' al-Ahkam bahwa mereka sesungguhnya dulu saat dunia mereka sesungguhnya telah mendengarkan apa-apa yang telah dibawa Rasul tetapi mereka tidak merasa mendengar an mengabaikan begitu saja. Kemudian saat pada hari pembalasan mereka tiba-tiba baru sadarkan atas semua yang telah pernah dilakukan selama ini.

Para kaum kafir yang tidak percaya atas hari pembalasan tersebut setelah mereka merasa malu dan bertunduk lutut kepada yang maha kuasa mereka seakan-akan baru tersadar bisa melihat dan terdengar atas semua apa yang telah diperintahkan oleh nabi Muhammad Saw. Setelah itu mereka meminta agar dikembalikan kedunia yang bertujuan untuk menjalankan perintah dan menjauhi larangannya dan berjanji akan menjadi golongan kaum yang meyakini atas keesaan Allah SWT.

Pada penafsiran wahbah zuhaili pada kitab tafsir munir diterangkan bahwa penyesalan mereka saat berada di hari pembalasan mereka meminta kembali kedunia dan mereka juga berjanji nanti kelak saat sudah kembali di dunia mereka akan beramal shaleh, mencari ridho Allah, memperbaiki keyakinan,

mematuhi semua perintah dan larangan apa yang telah dibawa rasul. Tetapi saat itu mereka dengan kesesalannya akan terjerumus ke neraka dengan sendirinya.

Pada penjelasan diatas dengan adanya penyesalan dan merasa kehinaan pada diri kaum kafir dan pada saat meminta untuk kembali ke dunia lagi. Pada saat itu lah keyakinan mulai muncul pada diri mereka. Dengan munculnya keyakinan pada saat itulah mereka baru mulai tersadar.

Jadi pada ayat ini para kaum yang sebelumnya belum yakin atas apa yang diperintahkan oleh nabi Muhammad tetapi mereka baru nyadar dan yakin atas apa yang terjadi pada saat itu. Dengan kejadian inilah ada unsur penguatan keyakinan karena dengan adanya bukti-bukti kekuasaan Allah SWT di hari esok. Ayat meski dalam unsur tidak mengandung menambah keyakinan tapi esensi dalam makna mengandung bagaimana seseorang itu keyakinannya akan bertambah.

Pada penafsiran ini Dengan beberapa janji Allah SWT diatas yang belum terjadi para umat islam bisa merenungkan atau dengan cara tafakkur terhadap janji dan siksaan kepada para kaum kafir yang tidak mmepercayai syariat islam dan enggan melaksanakan perintah-perintah Allah SWT.

### **G. Korelasi *Smart Life Energy***

Kekuatan keyakinan ialah merupakan energi bagaimana seseorang akan menambah keimanannya, dalam menemabah keimanan seseorang perlu untuk menjelma rasa dan menguasai jiwa pada diri seseorang agar terhindar dari sifat-sifat ragu, jika seseorang telah tethindar dari pintu-pintu keraguan maka



akan merubah menjadi tenang. Bila hati kondisinya menjadi tenang maka hati seseorang bisa terjelma dan tekuasai jika hati terkuasai maka kekuatan keyakinan pada diri seseorang akan bertambah secara alami.

Ayat-ayat suci Alquran dan menyebut nama-nama Allah bisa melembutkan hati ini karena kalimat-kalimat yang disebut ialah mengandung dalil-dalil dan makna yang mendalam beserta janji-janji Allah SWT. Dengan ada makna yang tersirat inilah ayat-ayat Alquran bisa merubah kondisi dan suasana hati seseorang.

2. Kemudian cara selanjutnya memperkuat keyakinan ialah dengan mengendalikan *smart life energy* pada diri seseorang. *Smart life energy* ini merupakan sebuah metode bagaimana kita agar bisa berfikir positif akan keberhasilan suatu usaha yang kita lakukan dan membuka sesuatu energy yang diinginkan. Karena dengan adanya seseorang jika telah terbuka energy tersebut maka kemampuan seseorang, rasa semangat dan kreativitas seseorang akan menjadi lebih baik.

Di dalam *smart life energy* ini seseorang bisa melakukan langkah membaca ayat-ayat Allah, tafakkur dan tawakkal. Beberapa langkah ini bisa dilakukan dengan bersamaan. Karena seseorang jika telah berserah diri kepada Allah dan menyandarkan semua usaha kepada yang maha kuasa maka akan menimbulkan rasa semangat dan kreativitas maupun kemampuan pada diri seseorang bisa tercapai dengan maksimal.



3. Ketiga seseorang bisa memaksimalkan *smart life energy* tersebut dengan cara proteksi yakni menutup energy tersebut dan menguncinya agar tidak terbuka dan mempertahankan menjadi *energy* positif dan tidak berubah menjadi *energy* yang negatif.

Cara ini bisa dilakukan dengan cara bertawakkal yakni seseorang tersebut akan bersandar diri dan menyerahkan semua hasil usaha dan pekerjaannya kepada Allah SWT.

Saat seseorang bersandar kepada satu objek yakni kepada Allah SWT, saat itulah seseorang mulai merasa kenyamanan yang haqiqi. Dengan kenyamanan dan ketenangan ini maka bisa menutup gangguan nergy negatif yang akan masuk pada diri seseorang.

Karena ketika seseorang telah menyerahkan dirinya kepada Allah maka kreativitas dan rasa semangat usaha seseorang bisa dicapai dengan baik. Karena jika seseorang telah menyerahkan diri usaha dan perbuatannya maka seseorang tersebut telah mempercayakan semua hal tersebut dengan kehendak Allah.

Ketika seseorang telah berhasil melaksanakan beberapa prosedur diatas dan seseorang tersebut telah merasa nyaman dan tenang maka kekuatan keyakinan pada seseorang telah tumbuh dan memancar. Dengan ini maka kekuatan keyanian seseorang dapat bertambah dan juga dapat mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Dalam mengfusikan *smart life energy* ini perlu beberapa langkah untuk dilakukan secara berurutan. Dalam melaksanakan *smart life energy* ada kesamaan ketika ada proses terapi *hipnosys* yakni saat momen-momen sugesti seseorang

















